

Cirosec

Das 2002 gegründete Heilbronner Unternehmen **Cirosec** mit 30 Mitarbeitern hat sich auf die IT- und Informationssicherheit für Kunden im deutschsprachigen Raum spezialisiert. Ein Höhepunkt im **Cirosec-Kalender** ist die Fachkonferenz **IT-Defense**, die vom 4. bis 6. Februar 2015 zum 13. Mal in Leipzig stattfindet. Internationale IT-Sicherheitsexperten treffen sich auf der von den Heilbronnern ausgerichteten Konferenz, um sich über die neuesten Forschungsergebnisse auszutauschen. Wie bei jeder **IT-Defense** gibt es das **Cirosec-Training „Hacking Extrem“**, bei der den Besuchern die Vorgehensweise von Angreifern sehr praxisorientiert vermittelt wird. Die **Cirosec-Geschäftsführer** **Stefan Strobel** und **Peter Lips** erwarten im Februar wieder viele internationale Teilnehmer in Leipzig.